

Nombre del Alumno: suri Saraí Jiménez Vázquez

Nombre del docente:

Nombre del trabajo: resumen del libro piense y hágase rico

Nombre de la materia: taller del emprendedor

Grado: 9

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 27de mayo de 2024.

Of course, "thoughts are things," very powerful things when they are are combined with accuracy of purpose, perseverance, and a imperious desire to convert them into wealth, or other material objects.

EL PRIMER PASO HACIA LA RIQUEZA

Es así como comienza nuestro capítulo uno, este libro se centra en la importancia de la mentalidad positiva, la fijación de metas claras y la creación de un plan definido para el éxito. El autor destaca principios como la sugestión, la fe, la persistencia y la importancia de rodearse de personas positivas.

en el libro hablamos del personaje Edwin C. Barnes el cual deseaba trabajar con Thomas Edison, como primer punto hablaremos del deseo.

¿Por qué el deseo? Porque en el libro a mi punto de vista establece que el deseo es el punto de partida esencial para alcanzar cualquier logro significativo en la vida. Napoleón Hill sostiene “que la fuerza impulsora que impulsa a las personas a superar obstáculos y perseguir metas con determinación inquebrantable”

Hill comienza destacando la importancia del deseo al señalar que todos los logros notables ya sean materiales, emocionales o espirituales comienzan con un intenso deseo de alcanzarlos.

El deseo debe de ser tan profundo y apasionada que se convierta en una obsesión ya que el simple interés muchas veces no es suficiente para alcanzar las metas. Junto con el deseo también debe de haber voluntad inquebrantable y la disposición de asumir responsabilidades. Ya que el vemos que el personaje que nos presenta tenía dos grandes problemas para poder alcanzar sus metas, el primero es que el no conocía al sujeto con el cual quería trabajar y en segunda ni si quiera tenía dinero para el ticket del tren, estos eran suficientes motivos para que él se desanimara y dejara de insistir en sus metas, pero como este no era un deseo ordinario él pudo continuar. Aunque esto no resulto como Edwin esperaba, logro dar el primer paso que fue lograr conseguir un puesto en la oficina de Edison pero esto realmente no era lo que Edwin anhelaba y es ahí donde entro su perseverancia porque a pesar de las dificultades en el ningún momento pensó en abandonar su deseo o en cambiarlo.

Cuando uno realmente no desea algo, puede ser muy fácil desistir a donde se quiere llegar, somos más los que desistimos que los que continúan a pesar de lo difícil que pueda llegar a ser. Pero ¿qué hay del

hombre que no tiene el tiempo ni la inclinación para estudiar el fracaso en busca del conocimiento que pueda conducirlo al éxito? ¿Dónde y cómo va a aprender el arte de convertir los fallos en escalones hacia la oportunidad?

Son preguntas un poco difíciles de responder pero que pasa cuando dejamos a nuestra propia mente y capacidad descubrir las respuestas, grandes cosas podríamos hacer. Solo se necesita una idea y el deseo de poder conseguirla.

El capítulo uno termina con esta frase “ EVERYTHING THAT THE MIND HUMAN CAN CONCEIVE AND BELIEVE, YOU CAN REACH”

Esto quiere decir que podemos lograr cualquier cosa que verdaderamente deseemos.

EL SEGUNDO PASO HACIA LA RIQUEZA

“NO LIMITATIONS FOR THE MIND EXCEPT THE ONES WE ACCEPT.

BOTH POVERTY AND WEALTH ARE STEMS OF THOUGHT”

La fe es el segundo punto del cual hablare en este resumen. ¿por qué la fe? Es la visualización y creencia en la realización de los deseos.

En el libro podemos leer como Hill argumenta que la fe va más allá de la creencia si no que es la convicción profunda y la certeza de que tus metas se materializaran, la fe tiene lazos estrechos con el deseo y desarrolla un papel fundamental en la manifestación de los objetivos, esto no solo es creer que tus objetivos se logran si no también visualizarlos a futuro en tu mente.

La visualización es una herramienta poderosa que nos permite crear una imagen mental de nuestros deseos (de qué manera nos vemos en un futuro) eso nos permite darles forma a nuestras aspiraciones y activando fuerzas subconscientes que nos ayudaran a tener los objetivos más claros.

Las emociones de la fe, el amor y el sexo son las más poderosas entre las principales emociones positivas. Cuando se mezclan las tres, tienen el efecto de «colorear» el pensamiento de tal manera que éste alcanza al momento el subconsciente, y allí se transforma en su equivalente espiritual, la única forma que induce una respuesta de la Inteligencia Infinita.

la fe es un estado mental el cual podemos inducir o crear a través de la sugestión, ¡La fe es el «elixir eterno» que da vida, poder y acción al impulso del pensamiento!

Si logramos tener fe en nuestras ideas podemos alcanzar grandes cosas, muchos nos de nosotros hemos escuchado la frase de es porque tengo mala suerte, pero no nos enfocamos en que la suerte se puede crear, aunque puede ser algo difícil de hacer no es imposible lograrlo. Nuestro cerebro está hecho para poder codificarlo en las cosas que realmente nos importan, pero esto es voluntad, deseo y fe, fe en nuestros objetivos, pero sobre todo fe en nosotros mismos y en nuestras capacidades, ya que la riqueza empieza por un pensamiento.

La cantidad está limitada sólo por la persona en cuya mente esa idea se pone en movimiento. ¡La fe elimina las limitaciones! Recuerde esto cuando esté listo para negociarle a la vida lo que usted desee como precio por

haber pasado por ella.

Lo que aprendí de estos dos capítulos que leí, es que no hay limitaciones cuando verdaderamente deseamos algo, el problema de muchos de nosotros somos nosotros mismos ya que muchas veces no nos tenemos fe en que podemos llegar a crear cosas inimaginables o quizá no hemos encontrado algo por lo cual luchar sin importar las adversidades. Pero cuando nos atrevamos a visualizar nuestros objetivos y luchar por estos nos daremos cuenta que el poder lo llevamos en nuestra mente.

BIBLIOGRAFIA

piense_y_hagase_rico.pdf. (n.d.). Google Docs. Retrieved June 20, 2024, from
<https://drive.google.com/file/d/1laSN-Ded5aXMIToT2XpSUQxEAXNGNwa3/view>